

## L'appellation côtes du couchois à découvrir

Les côtes du couchois forment une AOC encore jeune qui monte en gamme, mais pas en prix. Il faut en profiter tant que ça dure !

Par Franck BASSOLEIL [franck.bassoleil@lebienpublic.fr](mailto:franck.bassoleil@lebienpublic.fr) · 21 mars 2014 à 05:00 | mis à jour le 24 mars 2014 à 08:17 - Temps de lecture : 2 min

🗨️ | 📄 | Vu 230 fois



Les vins de la côte du couchois ont été dégustés au château de Couches. Photo F. B.



Pour une surprise, elle était de taille, tant la dégustation à laquelle étaient conviés samedi dernier, des amateurs et journalistes a révélé des vins de côtes du couchois exceptionnels. Cette dégustation se déroulait au château de Couches (Saône-et-Loire), organisée par l'Union des producteurs et négociants de l'AOC côtes du couchois et son président, Olivier Poelaert. Ce sont en effet des vins francs de couleur, avec une robe rubis intense. La quasi-totalité des onze échantillons de vins côtes du couchois rouges développaient un nez très expressif, mêlant agréablement framboise, groseille et fruits noirs, s'ouvrant pour certains sur le noyau ou l'épice. En bouche, ses qualités doivent ravir les convives qui apprécient des vins gourmands et faciles. Il est réputé donner le meilleur de lui-même entre 2 et 4 ans ; mais certains de ces vins avaient une structure qui promettait un vieillissement plus soutenu. On sentait l'influence de la côte de Beaune très proche.

Quant aux onze bourgognes blancs chardonnay, ils étaient gouleyants avec des notes légèrement grillées et un gras en bouche équilibré avec l'acidité. On se surprenait à les comparer avec certains villages de la côte de Beaune. Les onze autres vins de cette appellation de millésimes plus anciens ont montré qu'ils voyageaient bien dans le temps.

Au final, ces vins modestes (entre 6 € et 12 €) méritent le détour, d'autant qu'on peut les découvrir au château qui offre une attraction touristique et qui attire 30 000 visiteurs à l'année, depuis que le couple Poelaert l'a restauré. On peut ensuite faire un tour parmi les caves des vigneron qui le commercialisent en bouteilles. Attention, une partie des 25 producteurs s'évertue encore à le vendre en vrac.

## Sa délimitation sur la carte

21 mars 2014 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min

🗨️ | 📌 | Vu 32 fois



Le nom de côtes du couchois ne peut être adjoint à celui de bourgogne que pour les vins rouges produits à l'intérieur de l'aire délimitée de l'appellation : Couches, Dracy-lès-Couches, Saint-Jean-de-Trézy, Saint-Maurice-lès-Couches, Saint-Pierre-de-Varennes, Saint-Sernin-du-Plain. Au sud des Maranges et au sud des Hautes Côtes de Beaune, le Couchois produit du vin depuis toujours. Il s'est vu reconnaître AOC en 2000, après de longs efforts qui lui ont conféré ses réelles qualités. On trouve aussi du bourgogne blanc excellent et de l'aligoté.

Encadré